

## Talk mit KopF: Frauen fragen – Krümmel antwortet

Am 12. März hatte das Kommunalpolitische Frauennetzwerk „KopF“ zu einem Online-Talk über den Abbau des Kernkraftwerks Krümmel eingeladen. Kraftwerksleiter Torsten Fricke erläuterte in seinem Vortrag die jeweiligen Phasen und Strategien, die für den Abbau eines Kernkraftwerk von Bedeutung sind. Dazu zählen neben den Aspekten der Genehmigung für die Stilllegung und den Abbau organisatorische Fragen, die das Personal betreffen, Abbaustrategien, die Reststoffbearbeitung und die Handhabung radioaktiver Abfälle.

Im Anschluss berichtete Karsten Wulff über das Kommunikationskonzept des Kernkraftwerks Krümmel, das von der Errichtung bis zum Abbau den Kraftwerkbetriebs begleitet. Großes Interesse bestand unter den Teilnehmerinnen, das Kernkraftwerk nach Aufhebung der Beschränkungen zum Schutz vor Covid-19 zu besichtigen.

Der Vortrag steht hier zum Download bereit.

Fragen zum Vortrag und zum bevorstehenden Abbau des Kernkraftwerk Krümmel beantwortet Ihnen Karsten Wulff.

The screenshot shows a Zoom meeting window titled „Talk mit KopF“ - Frauen fragen – „Krümmel“ antwortet. The meeting time is 35:27. The interface includes a top bar with icons for chat, video, audio, and a red „Verlassen“ button. The main area displays a grid of six video thumbnails. The participants are: Fricke Torsten (GD-NK), Renate Lefeldt (Gast), Kerstin Edelmann (Gast), Annedore (Gast), Verena Dylla (LV Nord für Bergsport), and Mechthild Rosker (Gast). On the right, a „Teilnehmer“ list shows 10 participants in total, including Wulff Karsten (GD-NKK) as the organizer and other guests like Annedore, Birte Drenguis, Brigitta Hartwig-Asser, Fricke Torsten (GD-NK), Kerstin Edelmann, Mechthild Rosker, Renate Lefeldt, Sonja Balzereit, and Verena Dylla. A search bar and an „Einladung teilen“ button are also visible.